

# DESCUBRE PRAGA

Del 17 al 21 de abril



## **Horario Vuelos:**

**BIO - PRG - 08:00 - 10:35 / PRG - BIO - 12:00 - 15:10**

## **Itinerario**

### **Día 1: Bilbao – Praga**

Salida en vuelo especial directo con destino a Praga. Asistencia a la llegada y traslado al hotel elegido para realizar el check-in. A la hora indicada por nuestros representantes en destino comenzará nuestra visita panorámica por la ciudad, nuestro punto de encuentro será en la Plaza de la República frente la Torre de la Pólvora a la hora convenida. La visita es a pie, por lo que rogamos puntualidad y ropa cómoda y llevar contigo el bono de reserva.

El paseo se inicia frente la torre de la Pólvora, antigua Puerta de la Ciudad, y la majestuosa Casa Municipal, una de las joyas de Art Nouveau praguenses. Desde allí nos adentraremos a la Ciudad Vieja y descubriendo sus callejuelas y secretos veremos entre otros la plaza de Venceslao, la Plaza Vieja, la Iglesia de Tyn, el famoso Reloj Astronómico, el Clementinum, y por supuesto, el Puente de Carlos. Al finalizar, dispondremos del resto del día libre. Alojamiento.

### **Día 2: Praga - Visita del castillo y paseo en barco con cena buffet**

Por la mañana, a la hora indicada por nuestros representantes nos encontraremos en la Plaza de la República, frente la Torre de la Pólvora para comenzar nuestra visita al castillo de Praga. De la mano de nuestra guía descubriremos los distintos espacios que conforman el Castillo más grande del mundo, ubicado en el barrio más alto del casco histórico de la ciudad:

Hradcany. Desde la Edad Media ha sido la sede de reyes y gobernantes, y testigo de los cambios históricos que ha sufrido el país. Subiremos a su colina en autobús y desde allí visitaremos sus tres patios, la majestuosa y espectacular Catedral gótica de San Vito con sus vidrieras, la capilla de San Venceslao, la tumba de San Juan Nepomuceno o sus criptas reales. Entraremos al Antiguo Palacio Real, donde se puede admirar la Escalera de los Jinetes, la impresionante sala de Vladislao, joya del gótico tardío. Finalmente andaremos por el Callejón del Oro, famoso entre otras cosas por haber alojado a Franz Kafka en una de sus casitas. Terminamos descendiendo hacia el nivel de la ciudad por la llamada Escalinata vieja del Castillo, rodeando las viñas de San Venceslao y llegando a Mala Strana.

Por la tarde, nos dirigiremos al puerto para tomar un barco y disfrutar de un paseo por el río con cena buffet. Una oportunidad para relajarse y disfrutar de la ciudad y sus monumentos desde otra perspectiva, la que da el río Moldava, el más importante del país. A bordo podremos probar algunas de las especialidades de la cocina checa e internacional, disfrutar de las vistas y descubrir algunas de las leyendas sobre la Ciudad Dorada.

### **Día 3: Karlovy Vary**

Karlovy Vary es una de las ciudades cuya visita es imprescindible en la República Checa. Tanto su belleza como los históricos balnearios que alberga son buenos motivos que hacen de ella uno de los principales destinos del país. A la hora indicada por nuestros representantes nos encontraremos en la Plaza de la República, frente la Torre de la Pólvora para salir rumbo a la ciudad balneario. Por el camino nos podremos hacer una idea de la geografía checa viendo sus bosques, sus pueblos y sus campos de cultivo. Al llegar descubriremos los imponentes edificios, las distintas Fuentes de agua caliente curativa, sus iglesias, el hotel Thermal o el histórico hotel Pupp. Disfrutaremos de un almuerzo antes de regresar a Praga. Resto del día libre y alojamiento.

#### **Día 4: Praga**

Día libre en la ciudad de Praga. Alojamiento.

#### **Día 5: Praga - Bilbao**

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo especial de regreso.

#### **El viaje incluye:**

- Estancia en hotel y régimen seleccionado
- Vuelos indicados en el itinerario
- Visitas mencionadas en el itinerario.
- Seguro de asistencia en viaje
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto.

El orden de las visitas puede sufrir cambios sin que ello afecte al conjunto global del viaje.